

***Le football en milieu rural***

La perte de bénévoles et de joueurs se fait particulièrement sentir en milieu rural où les effectifs de base sont moins importants. Ce milieu ne cesse d'évoluer, mélangeant deux types de population :

- une population d'implantation rurale, attachée à sa commune et à son club, avec une activité très locale
- une population de type citadine, moins présente, plus mobile, moins « communales ».

Le club se retrouve donc au milieu de ces deux profils, d'un côté plutôt conservateur et de l'autre plutôt consommateur. Face à cela, les clubs doivent trouver le moyen d'attirer et fidéliser joueurs et dirigeants. Pour cela, nous devons travailler sur la remobilisation des joueurs, des parents et des jeunes retraités.

Ce groupe de travail porte sur la remobilisation globale des effectifs au travers des 2 sujets ci-dessous :

- Comment remobiliser les jeunes, avec des actions en milieu éducatif (écoles, collèges) à l'échelle du Département entier. Comment créer le tissu de bénévoles qui puisse travailler en coopération avec le pôle technique pour couvrir l'intégralité du territoire dans les écoles et collèges ?
- Comment renforcer notre tissu associatif, notamment chez les jeunes retraités, a priori plus disponibles, pour pérenniser les actions de nos clubs ?

*Merci de nous communiquer par retour le nom des licenciés de votre club intéressés par le sujet souhaitant se joindre à ce groupe de travail.*

*N'hésitez pas non plus à nous communiquer toutes vos idées et propositions sur ce thème.*

Ouverture : Février 2017

Objectif de mise en œuvre : Septembre 2017

Bilan intermédiaire : Décembre 2017

Clôture : Mai 2018

Club :

.....

Nom du (des) volontaires :

.....

.....

.....